

Name: Hugo von Rautenholz

Titel / Anrede: Junker

Lehen: Rautenholz bei Schönbrunn

Stand: niederer Adel

Familienstand:

- ledig
- Eltern Friedwald & Patrizia von Rautenholz
- Brüder Clemenz & Hanno von Rautenholz

Glaube: Ordon 

König: Seine Majestät Eckehard von Ohl

Kirchenoberhaupt: „Prima Mater“ & Königin von Ohl Karoline von Nordhalben

Familiengeschichte & Beschreibung: Hugo von Rautenholz ist der dritte Sohn einer verarmten adligen Familie aus Rautenholz bei Schönbrunn.

Früh folgten die Brüder dem Vater in seiner Berufung nach. Die Aufzucht und Dressur von Pferden wird nach alter Familientradition weitergegeben und nur jene die das Vertrauen der Familie genießen, kennen ihr Erfolgsgeheimnis. Mit Hilfe dieser Grundlage gelang es seinen älteren Brüdern Clemenz & Hanno, den heruntergekommenen Hof ihres Vaters wieder zu beachtlichem Glanze zu führen.

Vater Friedwald, zwar ein Meister seines Faches, hatte nämlich zum Leidwesen aller, nie ein gutes Händchen für finanzielle Angelegenheiten. Dies führte in der Vergangeheit dazu, das die von Rautenholz fast gänzlich verarmten und der Hof heruntergewirtschaftet wurde. Erst mit der übernahme der Familiengeschäfte durch Clemenz wurde das Ruder herumgerissen.

Heute ist der Pferdehof der Familie zu altem Glanze erstrahlt und über die Grenzen der Mark berühmt. Bemerkenswert ist jedoch das die Familie keinerlei weitergehende Ambitionen in sich trägt, das Gewerbe zu vergrößern. Jedes Tier bedarf seiner eigenen Aufmerksamkeit und Pflege. Dies führt zu einem kleinen aber äußerst begehrten Bestand dieser edlen Tiere. Ein Kriegsgross aus dem Hause von Rautenholz stellt daher nicht nur einen enormen Wert dar, sondern gilt als Prestigeobjekt.

Kürzlich wurde verlautbart das der junge Herr Hugo erster offizieller Scholar in der Akademia Occulta wurde.



Familie: von Rautenholz



Mark: Nordhalben